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伊予三島ロータリークラブ

2021-2022年度国際ロータリーテーマ

2021-2022年度国際ロータリー会長　Shekhar-Mehta （シャカール・メータ）

第３２６５回　　 　　　  　　　　例　　会　　記　　録　　　 　　　　 　令和 3 年９月１７日

開会　今村定生　会長

出席報告
　出席会員（３５名中）　　　　  　３２名
　出席免除　　　　　　　　　　  　１名
　出席率　　　　　　　　　９４．１２％

会長の時間
○東　邦彦ガバナー～
　委嘱状『地区青少年奉仕委員会ＩＡ小委員会 
　委員』高岡　淳会員
○米山奨学委員会～
　『第７回マルチプル米山功労者　表彰』外山英敏会員
○誕生日御祝
　鈴木まゆ様（　５日）、山中真由美様（２１日）
　森川美聡様（２１日）
○結婚記念日御祝
　山中泰典御夫妻（21年）、井川　正御夫妻（17年）
　川崎直人御夫妻（15年）、中野　航御夫妻（ 2 年）

幹事報告
・例会変更通知
　（川之江）日時  ９月２１日(火)、２８日(火)  休会
　（観音寺東）日時  ９月２１日(火)、２８日(火) 休会
　（観音寺）日時 ９月２３日(木)、３０日(木) 休会
　（新居浜）日時 ９月２３日(木)　休会(秋分の日)

・米山梅吉記念館～館報秋号
・四国中央市国際交流協会～会報誌８．９月号
・四国中央地区防犯協会～事務局だより９月号
・青木良臣親睦委員長～
　上期親睦家族会『延期』のお知らせ（日程未定）

卓 　 話 （ 内 部 ）

社 会 人 生 活 備 忘 録

　藤  田  英  和
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令和 3.9.17

第３２６５回

例会行事
卓話（内部）
　藤田英和　会員

ニコニコ紹介
今村定生会長～
　コロナ感染対策期　まん延防止重点措置適用期間
で 8 月 6 日以来の例会再開となりました。いまでき
る事を 1 日 1 日前向きに、コロナに負けない例会に
していきますので引き続き、宜しくお願い致します。
　コロナ禍のなか　昨夜ＰＣＲ検査をした息子が、
嫁を連れて帰ってきました。家を離れて10年     10月
から一緒に働くことになりますが、父親の背中をし
かと見せつけてやるつもりです。
　
大西英彦君～
　8 月 21 日 渡邊会員のプライベートコンペで、ホー
ルインワンをやってしまいました。ゴルフ人生 40
年。初めてのホールインワン 超うれしい･･･　ホー
ルイン保険 100 万でパーッとやらしてもらいます。

藤田英和君～初卓話やらせていただきます！

誕生祝～鈴木和範君、鈴木まゆ様、山中真由美様、
　　　　森川美聡様

結婚記念祝～山中泰典君、井川　正君、中野　航君

　四国電力株式会社　四国中央営業所の藤田です。あらためま
して宜しくお願いいたします。
　私が伊予三島ロータリークラブに入会させていただき、半年
が過ぎようとしております。まだまだ、未熟者ではありますが、
今回、貴重な卓話の時間をいただきましたので、本日は、自己
紹介もかねて「社会人生活備忘録」というかたちで、私が会社
に入社してからのお話をさせていただければと思いますので、
お付き合いいただきますと幸いです。
　私の社会人生活は、昭和 63 年５月「伊予の小京都」と言われ
ている愛媛県大洲市にある大洲営業所に配属され始まりました。

　入社１年目は、毎朝のゴミ箱清掃と青焼き（コピー）の毎日でした。平成元年３月からは新規需要
開拓のために工務店や設計事務所を訪問させていただき、平成２年４月からは検針業務の計画立案と
委託員管理を行いました。［この頃、当時八幡浜営業所に勤務していた清家敏満先輩と出会いました］
平成３年３月から、集金業務（債権回収・供給停止）を３年間行いましたが、時にはお客さまから財布（現
金）を投げられたり、飲食店へ集金にお伺いした際には、空のウィスキーボトルいっぱいに入ってい
る硬貨を２時間近くかけてボトルから取り出し、集金したこと等が記憶に残っています。
　平成６年３月に宇和島支店へ異動となり［兵頭健二先輩と出会い］３年５ヶ月間、受付業務、停電
周知業務を行いました。
　平成９年８月から本店（高松市）営業部へ駐在として異動となり、料金改定の準備を行いました。
その後、駐在解除となった平成 10 年３月からは集中受付センター（電話業務の集約センター）設置
準備として、主にシステム開発やマニュアル作成を行いました。トータルで４年７ヶ月間本店営業部
に在籍しましたが、非常に中身の濃い時間となりました。
　平成 13 年３月には松山支店へ異動となり、２年間、受付業務やお客さま申出対応を行いました。
平成 15 年３月から法人お客さま対応部署へ異動となり［兵頭健二先輩と（また）出会い］４年間勉
強させていただきました。
　平成 19 年３月から２年間、集金業務（債権回収・供給停止）を行いましたが、ある日、お客さま
の所へ集金にお伺いした際、現地で警察を呼ばなくてはならない非常事態が発生し、警察に連絡する
と、パトカーが６台臨場した事がありました。［松山南警察署の皆様、その節は大変お世話になりま
した］担当した２年間は精神的、肉体的にも非常にしんどく、ある意味苦行ではありましたが、その
後の会社生活において、この２年間は大変役に立っているのではないかと感じています。 米山奨学委員会

　10月1日プログラム予定
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休　会

　２年間の苦行を終えその後、平成 21 年３月から今治営業所へ（単身赴任）異動となり、法人お客さ
ま対応をさせていただきました。
　平成 23 年３月から松山支店へ異動（残念ながら？単身赴任解除）となり、［兵頭健二先輩と（またま
た）出会い］再度、集金業務（債権回収・供給停止）を行う事となりました。ある日、後輩と集金に伺っ
た現場で、確かに全裸なのですが、カラフルな服を着ているように見える？お客さまと玄関先で１時間
以上入金交渉するという人生初の経験を行いました。（ちなみに全裸だったお客さまは男性です）
　その後２年間の苦行を含む３年後の平成 26 年３月から本店（高松市）法人営業グループへ異動（２
回目の単身赴任）となり分社化への準備に加え、業務運用に関する支店、営業所からの問い合わせ対応
を行いました。在籍した３年間は、部署を跨ぐ業務検討も多かったことから、社内での人間関係を築け
た有意義な時間となりました。
　平成 29 年３月松山支店（現在の愛媛支店）へ異動し３年間、法人お客さま対応や社内における統括
業務を行いました。
　そして、平成３年３月、四国中央営業所へ異動（３回目の単身赴任）となり、４月には伊予三島ロー
タリークラブへ入会させていただき、半年が過ぎようとしています。（コロナ禍ということもあり、単
身赴任生活を謳歌するまでには至っておりません・・・・・）
　最近、「常にｂｅｓｔを目指していると、人はついてこれない。ｂｅｓｔではなく、ｂｅｔｔｅｒを目
指し人を育てる」と思うようになりました。
　自分がプレイヤーだった時は、常にｂｅｓｔを目指して業務を行っていましたが、マネージャー（ちっ
く）的な立場となった今、「全員にｂｅｓｔを望むと、全員がついてこれないこともある。であれば、
全員でｂｅｔｔｅｒを目指し（それを自分が受容することができれば）人は育つのではないか」という
考えになったからです。（時間もきたようですので）まだまだ未熟な私ですが、今後もご指導ご鞭撻宜
しくお願いいたします。本日は、ご清聴ありがとうございました。


